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enquete publique desserte Luçon
à : enquetepublique.vendee1@orange.fr

Bonjour, Mr le Commissaire Enquêteur

Pour une question de sécurité je suis pour les rocades ou déviations reconnaissant que
cela peut impacter les activités situées sur la 137, mais quand je vois ces énormes poids
lourds et le flot de véhicules cela interpelle. Que les commerçants se rassurent, une
signalisation intelligente et un bon accueil ne leur enlèvera pas de clientèle.Même avec
une déviation allant de temps en temps sur LA ROCHELLE je m'arrèterai prendre un café
croissant.comme j'en ai l'habitude.

Cdlmt

Lionel GIRAULT
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